



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	01/02/2024	LEGISLATIVO

POLÍTICA NACIONAL

Cházaro renuncia al PRD

Luis Espinosa Cházaro, diputado federal del PRD, renunció a la coordinación del partido en la Cámara de Diputados y a su militancia al sol azteca, al acusar al líder nacional, Jesús Zambrano, de no respetar los acuerdos firmados para que la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México se eligiera por método democrático.

Espinosa Cházaro, quien militó por 17 años en el PRD, manifestó que ya no cree en el liderazgo de Jesús Zambrano. Sin embargo, indicó que continuará en la coalición Fuerza y Corazón por México, en apoyo a Xóchitl Gálvez, y estará, por el momento, como diputado sin partido.

— Ximena Mejía



Foto: Cuartoscuro

Tras la renuncia de Luis Espinosa Cházaro, la bancada perredista sacó los objetos personales de la oficina del diputado.